

ALERTE MEDIA

26° Prix international L'Oréal-UNESCO Pour les Femmes et la Science : cinq chercheuses d'exception récompensées pour leurs recherches novatrices

Paris, le 29 mai 2024 - Lors de la cérémonie de remise du Prix international L'Oréal-UNESCO 2024 Pour les Femmes et la Science qui s'est tenue hier soir, cinq chercheuses ont été récompensées pour leurs travaux pionniers en sciences de la vie et de l'environnement, et tout particulièrement cette année pour leurs avancées face aux défis de santé publique, qu'il s'agisse du cancer, de maladies infectieuses telles que le paludisme et la poliomyélite ou de maladies chroniques comme l'obésité, le diabète ou l'épilepsie.



De gauche à droite : Jean-Paul Agon, Président de la Fondation L'Oréal, Pr. Alicia Kowaltowski, Pr. Nada Jabado, Pr. Rose Leke, Pr. Nieng Yan, Pr. Geneviève Almouzni, Audrey Azoulay, Directrice Générale de l'UNESCO.

26 ANS AU SERVICE DES FEMMES DANS LA SCIENCE

Au cours de cette cérémonie, la contribution extraordinaire des femmes dans le domaine des sciences a été célébrée en présence de représentants du monde scientifique, d'universitaires, de leaders d'opinion, de politiciens, de membres des autorités publiques et d'organisations promouvant l'égalité de genre et l'émancipation des femmes.

L'événement a débuté par un discours d'ouverture de Jean-Paul Agon, Président de la Fondation L'Oréal et d'Audrey Azoulay, Directrice Générale de l'UNESCO, rappelant que le combat pionnier mené pour l'inclusivité des femmes en science reste une cause fondamentale.

Nadia Nadim, footballeuse internationale de renom, médecin et Championne de l'UNESCO pour l'éducation des filles et des femmes, a délivré un message fort, demandant à chacun d'impulser un changement qui permette aux filles et aux femmes d'étudier, de construire leur vie, de façonner leur présent et leur avenir, et d'embrasser leur liberté.

RESSOURCES

Cliquez sur le lien ci-après pour télécharger le dossier de presse : DOSSIER DE PRESSE

Les photos de l'événement sont disponibles en cliquant sur le lien suivant : VISUELS

Nous vous remercions de bien vouloir mentionner Fondation L'Oréal /© Mat Baudet – Julien Knaub en tant que crédit photo pour ces images

À propos de la Fondation L'Oréal

La Fondation L'Oréal s'engage aux côtés des femmes pour leur permettre d'exprimer leur potentiel, reprendre la main sur leur destin et avoir un impact positif sur la société, à travers trois domaines d'intervention : la recherche scientifique, la beauté inclusive, et le changement climatique.

Depuis 1998, le programme L'Oréal-Unesco *Pour les Femmes et la Science* a pour vocation d'accélérer les carrières des femmes scientifiques et de lutter contre les obstacles qu'elles rencontrent, pour qu'elles puissent contribuer à la résolution des grands défis de notre temps. En 26 ans, le programme a soutenu plus de 4 400 chercheuses originaires de plus de 140 pays. Il valorise l'excellence scientifique et cherche à inspirer les jeunes femmes pour les encourager à s'engager dans des cursus scientifiques.

Convaincue que la beauté contribue au processus de reconstruction de soi, la Fondation L'Oréal accompagne des femmes fragilisées à améliorer leur estime d'ellesmêmes en leur donnant accès à des soins de beauté et de bien-être gratuits. Elle favorise également l'accès à l'emploi de femmes vulnérables à travers des formations d'excellence aux métiers de la beauté. En 2023, plus de 23 000 femmes ont pu bénéficier de ces soins beauté et de bien-être, et plus de 45 000 personnes ont pu participer à des formations dédiées, depuis le début du programme.

Les femmes, enfin, sont victimes d'inégalités et de discriminations de genre persistantes, accélérées par le changement climatique. Alors même qu'elles sont les premières affectées par les conséquences du réchauffement, elles sont sous-représentées dans les instances de décisions. Le programme Femmes et Climat de la Fondation L'Oréal soutient notamment les femmes porteuses de projets répondant à l'urgence climatique, et sensibilise à l'importance de solutions qui prennent en compte l'intersectionnalité des problématiques de genre et de climat.

À propos de l'UNESCO

Avec 194 États membres, l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture contribue à la paix et à la sécurité en promouvant la coopération multilatérale dans les domaines de l'éducation, de la science, de la culture, de la communication et de l'information. L'UNESCO coordonne un réseau de plus de 2000 sites inscrits au patrimoine mondial, de réserves de biosphère et de géoparcs mondiaux ; de plusieurs centaines de villes créatives, apprenantes, inclusives et durables ; et de plus de 13 000 écoles associées, chaires universitaires, centres de formation et de recherche. Basée à Paris, l'Organisation dispose de bureaux dans 54 pays et emploie plus de 2 300 personnes. Sa Directrice générale est Mme Audrey Azoulay.

« Les guerres prenant naissance dans l'esprit des hommes, c'est dans l'esprit des hommes que doivent être élevées les défenses de la paix » – Acte constitutif de l'UNESCO, 1945

CONTACTS PRESSE - FONDATION L'ORÉAL

Hugo Berthoul : hugo.berthoul@loreal.com

Victoria Daumesnil: victoria.daumesnil@jaycommunication.com +33 683 002 780 Laurence Delval: laurence.delval@jaycommunication.com + 33 682 529 847 Juliette Jacovidis: juliette.jacovidis@jaycommunication.com +33 648 498 315 Margaux Fievet: mfievet@neworkconsulting.fr +33 625 427 670

CONTACT PRESSE - UNESCO

François Wibaux: f.wibaux@unesco.org, +33 1 45 68 07 46